

**INTERVIEW**

*de Marie-Pierre Caris journaliste*

Nous avons rencontré Marie-Pierre Caris journaliste au journal le Republicain. Elle est venue répondre à nos questions.

**Qu'est ce que la semaine de la presse à l'école ?**

**M.P:** C'est une opération qui a pour but de faire connaître la presse aux enfants des écoles .

**Qu'est ce que la presse ?**

**M.P:** La presse est un moyen d'information. Il existe la presse parlé ( radio ) écrite (journaux) et télévisée (télévision). Ces moyens d'informations sont des médias.

**Pourquoi avez vous choisi ce métier ?**

**M.P:** J'aime ce métier parce que j'adore rencontrer des gens très divers. Je suis aussi curieuse de nature et tous les sujets m'intéressent. J'aime bien parler de tout ce qui concerne notre région.

**Comment le fabrique t- on ?**

**M.P:** Il est mis en page sur ordinateur et il est imprimé en une heure .

**Comment s'organise votre travail ?**

**M.P :** Je travaille 39 heures mais les horaires ne sont pas fixes. Ils varient en fonction des manifestations à couvrir. Je peux travailler le dimanche ou en soirée. J'ai un jour de repos par semaine car c'est prévu par la loi.

**Quelles sont les qualités nécessaires pour écrire un article ?**

**M.P :** Il faut savoir bien écrire en Français. Il faut faire des phrases courtes et simples pour que tout le monde comprenne. Il faut éviter de faire des fautes d'orthographe

Nous remercions Marie-Pierre de nous avoir accordé cet entretien à l'occasion de la semaine de la presse à l'école. Elle nous a permis de mieux connaître le journal local qu'elle représente et son travail de journaliste.